

Representantes de 65 colegios de abogados de toda España se citan en Gijón

I. P.

El Colegio de Abogados de Gijón inaugurará esta mañana sus III Jornadas sobre Nuevas Tecnologías en un acto que contará con la presencia de la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, y la vicesecretaria de Medios Materiales y Tecnológicos, Carmen Pérez Andújar. En esta edición la temática a tratar por los asistentes –habrá más de 160 personas provenientes de 65 colegios españoles y consejos autonómicos– será las nuevas tecnologías en el gobierno y la gestión de los colegios de abogados.

La jornada inaugural, así como el resto del ciclo, se desarrollará en el recinto ferial Luis Adaro. Allí primará estos días el análisis conjunto de los retos a los que se enfrentan los colegios de abogados para así lograr mejorar su gestión y gobierno nutriéndose de las nuevas tecnologías. Los temas serán diversos y entre ellos estarán las redes sociales, aplicaciones móviles, la ciberseguridad o la protección de datos.



ÁNGEL GONZÁLEZ

Caída de cascotes en la antigua sede del Urquijo

Bomberos de Gijón realizaron ayer su enésima intervención por caída de cascotes en el centro de la ciudad. Y por partid doble. La primera, en la antigua sede del Urquijo, en los Jardines de la Reina. Los bomberos –dos de ellos, en la imagen– utilizaron un camión con escalera para asegurar la fachada. Esta escena se repitió de tarde en la calle Corrida.